

Pressemitteilung

Technische Universität Kaiserslautern

Dipl.-Volkswirt Thomas Jung

13.12.2005

<http://idw-online.de/de/news140476>

Organisatorisches, Studium und Lehre
Maschinenbau
überregional

Maschinenbau und Verfahrenstechnik - Studienbeginn nun auch im Sommersemester möglich

Der Fachbereich Maschinenbau und Verfahrenstechnik der TU Kaiserslautern ermöglicht ab 2006 in allen seinen Studiengängen neben dem herkömmlichen Studienbeginn zum Wintersemester nun auch den Studienbeginn zum Sommersemester. Dies ist eine Reaktion auf die gestiegene Nachfrage aus dem Land Rheinland-Pfalz, wegen des dort eingeführten Abiturs nach achteinhalb Oberschuljahren. Es ist aber auch ein Angebot an Interessenten aus allen anderen Bundesländern, für die - z.B. bedingt durch ihren Zeitablauf von Bundeswehr- oder Ersatzdienstzeit - der übliche Studienbeginn zum Wintersemester nicht passt, oder an Interessenten aus dem Ausland, deren Sprachausbildung im Frühjahr endet.

Der Studienbeginn zum Sommersemester wird durch die Einbindung zweier Fachelemente aus FIM, dem sogenannten Früheinstieg in das Maschinenbaustudium, und durch eine teilweise Umorganisation von einzelnen Lehrveranstaltungen ermöglicht. Nachfolgend genannte Studiengänge sind in die neue Regelung einbezogen:

Maschinenbau und Verfahrenstechnik - Diplom
Bio- und Umweltverfahrenstechnik - Diplom
Maschinenbau mit angewandter Informatik - Diplom
Lehramt an berufsbildenden Schulen
Bachelorstudiengang Maschinenbau

Für Interessenten, die bereits einen Bachelorabschluss erworben haben, stehen mit den Masterstudiengängen

Grundlagen und Energietechnik
Verfahrenstechnik

zwei weitere Studiengänge zur Verfügung, die ebenfalls zum Sommersemester begonnen werden können.

URL zur Pressemitteilung: <http://www.uni-kl.de>

URL zur Pressemitteilung: <http://www.mv.uni-kl.de>

